

"Tres Marías y una Rosa" sale en gira por América y Europa

— Cumple sus últimas presentaciones en Viña del Mar

Cuando terminó sus presentaciones en Viña del Mar, donde virtualmente se está cumpliendo la despedida de Chile, "Tres Marías y una Rosa", salió de todo un éxito público, presentándose con una taquilla completamente ocupada durante los días en que ha permanecido en exhibición.

Originalmente, mañana iba a cumplirse el último día, pero ante el interés demostrado, es probable que continúe en cartelera por dos o tres días más, para dar una nueva oportunidad a los que se han quedado sin verla.

LA GIRA

Cuando complete sus presentaciones en Viña del Mar, el grupo teatral, integrado por el director Raúl Osorio; el escritor David Benavente;

las actrices Soledad Alonso, Miriam Palacios, Loreto Valencia y Luz Jiménez; junto a un técnico de iluminación, y encabezado por el autor, Venezuela, volverá a debutar el 10 de febrero en el Teatro CAN-TV, de Caracas, bajo el auspicio de El Ateneo, de dicha capital y la agrupación cultural CELCIT. Luego,

cuatro actuaciones en ciudades del interior, para culminar el 25 del mismo mes.

Continúa en el segundo país del itinerario. Se presentará en la Universidad de York, en Toronto, el 1, 2 y 3 de marzo, con el auspicio de la Facultad de Bellas Artes de dicha universidad. Siguen a Montreal, para actuar el 4 y 7 en el patrocinio del Taller Latinoamericano.

Rajan, a continuación a EE.UU., para montar la obra en el prestigioso teatro "La Marina" de la ciudad de Miami, Florida, donde cuentan con el respaldo del Theatre of Latin America (TOLA). Actuarán por un lapso de 8 días, para seguir a Washington, presentándose el 27 y 28 de

marzo, en un teatro de un grupo teatral hispanoparlante, cuyas siglas obedecen a GALA.

Termina el ciclo en América, viajando a Europa para presentarse en los siguientes países: Alemania Federal, Holanda, Inglaterra, Francia y España.

Las ciudades no están confirmadas aún, pero se tiene programado terminar la gira en el mes de abril.

Esta extensa gira, que abarcara alrededor de tres meses, ha sido posible a través de los contactos personales efectuados por David Benavente, que ha venido ofreciendo además, como productor. Debe a su labor profesional de sociólogo, y a la consultora que entrega a determinadas entidades internacionales, desde hace un año —a través de sus frecuentes viajes— ha vendido concretamente las futuras presentaciones y armado la gira de este grupo teatral independiente.

“Para nosotros —dijo el escritor y ahora productor— el viaje tiene una enorme significación, sobre todo, si



"TRES MARÍAS Y UNA ROSA" — El drama de 3 mujeres que deben suprir la labor de proveedores que les corresponde a sus maridos, cesantes, se montará ahora en América y Europa. En la fotografía, una escena de la obra, con la participación de las actrices Soledad Alonso, Miriam Palacios, Loreto Valencia y Luz Jiménez.

Taller de Investigación Teatral no tiene aún una nueva obra para montar.

“Cuando lleguemos, seguramente— luego del descanso respectivo — nos pondremos a pensar en algo para trae el 82”, terminó diciendo David Benavente.

"Tres Marías y una Rosa" sale en gira por América y Europa. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Tres Marías y una Rosa" sale en gira por América y Europa. [artículo]. fot.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile